

© HAUTES-ALPES Le Dauphiné Libéré n°21899 du mardi 7 avril 2015 www.ledauphine.com/entreprises/

le dauphiné Entreprises

FILATURE DU VALGAUDEMAR
Vinciane Allemard, la modernité mêlée à la tradition P. 12

SAINT-DONAT-SUR-L'HERBASSE (DRÔME)
Comment Magic Feet fabrique ses chaussures de danse de salon P. 10-11

SAINT-JEAN-SAINT-NICOLAS
Les établissements Gayral investissent pour s'agrandir P. 4

DOSSIER
Ces entreprises qui innovent dans le domaine médical P. 8-9

RETROUVEZ NOTRE PROCHAIN NUMERO MARDI 21 AVRIL

GAP
ARD développe sa croissance



La société spécialisée dans la monétique et la sûreté a terminé 2014 avec 20 % de croissance. Cette année, elle veut progresser encore et gagner des parts de marché, se positionner sur l'export et embaucher. P. 2

GAP
ARD investit pour doper sa croissance

La société affiche une bonne santé et maintient le cap pour développer sa croissance. Spécialisée dans la monétique et la sûreté, elle investit dans les nouvelles technologies afin d'offrir le meilleur service à ses clients.



« Nous envisageons l'export vers le Maghreb et le Moyen-Orient, mais ce n'est pas simple pour une PME », reconnaît Frédéric Spagnou, président d'ARD. Photo I.C.

« Ces actions demandent beaucoup d'investissements. Les rapprochements commencés l'an dernier pourraient se concrétiser dans le courant de l'année. Nous envisageons l'export vers le Maghreb et le Moyen-Orient, mais ce n'est pas simple pour une PME. Nous maintenons nos efforts et nous continuons notre développement en passant par le marketing, les salons, de nouvelles actions. Pour poursuivre ce cap, nous devrions embaucher trois personnes », conclut Frédéric Spagnou.

Isabelle CAMBOS

Frédéric Spagnou, actionnaire majoritaire et président, a repris la société ARD en 2012, avec un souhait affiché de croissance. Et même, pourquoi pas, d'ouverture à l'international. Si le contexte économique est actuellement difficile, ARD fait partie des trois principaux leaders de son secteur technologique, ce qui représente 90 % du marché. « Notre métier demande des compétences et des technologies complexes en informatique, électronique, sécurité et cartes à puce. Nous créons, éditons et construisons des outils pour la ges-

tion, la monétique et la sécurité avec des solutions multi-applicatives et des fonctions anti-intrusion. 90 % de nos clients ont un contrat de maintenance. Pour cela, nous avons une couverture sur toute la France et des partenaires en outre-mer. Nous équipons plus de 700 collèges et lycées sur toute la France, des établissements de l'enseignement supérieur, une quarantaine de structures médicales, des collectivités, des entreprises et des sociétés. En 2014, nous avons signé des références prestigieuses comme le lycée Louis-le-Grand à Paris,

les Mines de Nantes, le stade de foot de Bordeaux, la sécurisation des bassins des Eaux de Paris », précise Frédéric Spagnou.

TROIS EMBAUCHES EN 2014, AUTANT EN 2015 ?

Malgré les crédits gelés et la réduction des budgets, ARD termine 2014 avec 20 % de croissance sur son chiffre d'affaires et l'embauche de trois personnes. L'année 2015 sera marquée par l'envie de faire toujours mieux, de gagner des parts de marché avec le rachat de sociétés et de se positionner sur l'export.

ARD EN BREF

- ⊕ **ACTIVITÉ** : solutions combinant sûreté et monétique avec pour concept l'usage d'un support
- ⊕ **CRÉATION** : 1982
- ⊕ **IMPLANTATION** : Gap
- ⊕ **CHIFFRE D'AFFAIRES** : 7,1 M€
- ⊕ **EFFECTIFS** : 45 salariés
- ⊕ **RÉSULTAT NET** : NC
- ⊕ **RÉPARTITION DU CAPITAL** : Frédéric Spagnou, actionnaire majoritaire et président, Banque publique d'investissement (25 %) et Olivier Bachet, actionnaire historique et vice-président